
 

〇生徒会の皆さんの、気持ちの良い、『あいさつ

運動』がはじまりました。 

三つの実践の『あいさつは自分から先に』と

いうことば通り、さわやかな雰囲気が校庭に広

がりました。 

学校にお越しいただいたお客さまが、『気持ち

の良いあいさつですね。』『靴箱の靴がきちんと

並んでいますね。』と感想をおっしゃられます。四中で培った生活習慣は、

きっと一生涯の宝物になると確信しています。 

これからも、

良き伝統を続

けて、居心地

の良い学校づ

くり・誇れる

学校づくりを

進めましょう。 

 

平成２９年度 PTA 新役員の皆様です。 
４月２１日（金）PTA 総会、授業参観が行われ、新役員の皆様が就任され

ました。１年間よろしくお願いいたします。 

〇会 長  茶野 安彦（窪田・堤）〇副会長  伊藤 博志（橋本） 

〇副会長  宮下 智佳子（王子） 〇書 記  永淵 美帆子（地蔵堂） 

〇会 計  若林 裕樹（永寿）  〇会計監査 福島 明美（全校区） 

〇会計監査 大石 美香（全校区） 
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四中 だ よ り 
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校長室から 井出  博  http:/ /www. kaizuka.ed.jp/dai4-jh/ 



【藤原龍男市長 給食訪問に来られる。】 
〔生徒感想〕 

今日は、市長さんが忙しい時間を割い

て四中に来てくれました。第一印象はす

ごく身長が高い！と思いました。説明で

毎日飲んでいる牛乳が、二色浜の明治の

工場で作られているのを、初めて知りま

した。 

来てくれたお陰で、いつもの給食より

ずっとおいしく感じました。これからも、

給食を残さず食べる事と、おかわりご飯

をずっとからっぽにしていきたいです。 

《クラブ入部状況》（４月下旬現在） 
※クラブ活動は、粘り強く頑張れる力、体力、精神力をつけます。しんど

い事にぶつかった時に役に立つ強い心をつくります。継続は力なり！ 

《運動部》男子１６１名 

（陸上部、テニス部、野球部、サッカー部、卓球部、バスケットボール部） 

     女子１２１名 

（陸上部、テニス部、バドミントン部、バレー部、バスケットボール部） 

《文化部》８３名 

（吹奏楽部、美術部、書道部、科学部、ガーデニング部） 

（入部率）全体８３．５％ 

   １学年９１．３％  ２学年８０．３％  ３学年８１．９％ 

《スクールカウンセラーの九十九
つ く も

綾子
あやこ

です。》 
 人の心は見えませんが、スマホや携帯電話などで使われているバッテリ

ーのように考えることができると言われています。おいしいものを食べて、

ぐっすり眠ると心のエネルギーが充電されます。一方で、頑張り過ぎたり、

失敗して非難されたりするとエネルギーが減ります。心のエネルギーが足

りないときは、無理をせずに休養してください。 

 心のエネルギーをチェックしたい時はもちろん、ちょっと相談したいこ

とがある時や気持ちを整理したい時など、気軽に声をかけてください。 

【保護者の皆様へ】 

お子様の行動にとまどう時や気になるサインがある時は、ご一緒に考えさ

せていただければと思います。お気軽にご活用ください。 

※担任の先生か学校へご連絡ください。相談日時：金曜日 10:00～17:00 


